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令 和 ３ 年 

第 １１ 回 
入 間 市 教 育 委 員 会 定 例 会 会 議 録 

開会・閉会日時 
令和３年１１月２６日（金） 

午前９時３０分開会・午前１０時００分閉会 

開 会 場 所  市庁舎 Ｃ棟５階 ５０１会議室 

議 長 中 田 一 平 

出席者の氏名及び席次番号 

中 田 一 平 （教育長）  河 村 佳 樹 （１番）  髙 山   茂 （２番） 

橋 本 清 美 （３番）   山 本 和 人 （４番） 

委員及び傍聴人を除くほか議場に出席した者の氏名 

教育部長  浅 見 嘉 之 

教育部次長  片 寄 貴 之 

教育部参事兼学校教育課長  遠 藤   敏 

教育総務課長  村 田 雄 一 

教育部副参事（学校教育総務担当）  岩 田 孝 弘 

教育部副参事（教職員指導担当）   伊 藤 浩 二 

教育部副参事（子ども未来室担当）  吉 野 正 美 

学校給食課長兼学校給食センター所長  佐 藤 敏 章 

社会教育課長  吉 川 哲 夫 

博物館副館長  澤 田 和 也 

図書館長    平 岡 康 子 

中央公民館長  宮 岡   弘 

欠席した者の氏名 

 なし 

傍聴人の有・無 

 有り（１名） 

書 記 教育総務課 秘書・総務担当 主幹 千葉 茂 
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議 題 及 び 議 事 の 大 要 

 次の日程により審議され、主な議題、議事については次のとおり 

 １ 開会 

 ２ 会議録の署名 

定例会（１０／２７）の会議録 教育長、４番委員署名 

３ 会議録署名者の決定 

  本日の署名者 教育長、１番委員 

 ４ 教育長報告 

（１）埼玉県都市教育長協議会第３回定例協議会について（11/5さいたま市） 

（２）第６回西部教育事務所管内市町村教育委員会教育長会議について（11/9川越市） 

（３）第２回埼玉県市町村教育委員会教育長研究協議会について（11/19さいたま市） 

 ５ 職務代理者及び委員報告 

 ６ 事業等報告 

（１）主要行事予定について 

（２）令和３年第４回入間市議会定例会について 

（３）令和３年度１２月補正予算（案）の概要について 

（４）第２６回いるま生涯学習フェスティバルの開催について 

（５）東野高等学校と入間市博物館との連携に関する覚書の締結について 

（６）黒須公民館文化祭の実施結果について 

７ その他 

８ 事務局報告 

  次回の日程  １２月定例会 １２月２４日（金）午後３時００分 

９ 閉会 
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主 な 報 告 及 び 議 事 の 要 旨 

開         会 

教育長 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

 

ただいまの出席者は５名であります。定足数に達しておりますので、こ

れより令和３年入間市教育委員会１１月定例会を開会いたします。 

ここで教育長より申し上げます。本日の会議に対して、傍聴の申し出 

があり、これを許可いたしましたので、ご了承願います。 

（全員異議なし） 

（傍聴人入場） 

教育長より傍聴人へ申し上げます。本会議からの退場は任意とします。 

なお、退場時に会議資料の持ち出しは出来ませんので、予めご了承くださ

い。 

会 議 録 の 署 名 

教育長 １０月定例会の会議録について、何かご意見、ご質問はありますか。 

（全員なし） 

会議録署名者の決定 

教育長 本日、１１月定例会の会議録署名者は、教育長と１番委員を指名します。 

教 育 長 報 告 

１ 埼玉県都市教育長協議会第３回定例協議会について（11/5さいたま市） 

１１月５日、さいたま市のホテルブリランテ武蔵野において、「埼玉県都市教育長協議会第

３回定例協議会」が行われました。内容としては、教育長の異動報告並びに表彰披露、会長及

び来賓あいさつ、県教育局からの情報提供等が行われました。 

議事に引き続き、研修会として講演会が行われました。花咲徳栄高等学校教諭であり、野球

部監督を務める岩井隆先生より、「野球を通じて教育を考える」の演題での講演でした。 

春夏合計１２回甲子園に出場し、埼玉県勢としては初の夏の甲子園優勝に導き、７年連続で

プロ野球選手を輩出する名門校を創り上げた岩井監督の『道を教え、自立に導く人間育成術』

は、参考になる講演でした。生徒を鍛え、鍛え抜いた低迷期に、方針を転換して練習量よりも

「生徒の自主性」を重んじることで甲子園出場を掴んだとのこと。出場できても甲子園で勝て

ない時期に、野球も生活も「生徒の自立」に視点を当てることで勝ち取った優勝など、これか

らの教育に活用できる興味深い講演でした。 

２ 第６回西部教育事務所管内市町村教育委員会教育長会議について（11/9川越市） 

１１月９日、川越市北公民館において、「第６回西部教育事務所管内市町村教育委員会教育

長会議」が行われました。内容としては、西部教育事務所長からの人事を含めた総合的な教育

情報提供、令和４年度児童生徒数及び学級見込み数、総務・人事・学事担当からの情報提供・

報告事項、教育支援・学力向上推進担当からの情報提供・報告事項でした。 

全県的に児童生徒数が減少傾向にありますが、本市も令和４年度の見込み児童数は本年度よ

り２９名減の６，８０６名です。見込み生徒数は７８名減の３，６３０名であり、減少傾向に

あります。 

教育効果の高い適正な規模で、すべての子供たちに安心・安全かつ質の高い教育を施すこと

ができるよう調査・研究を進めていきます。 

３ 第２回埼玉県市町村教育委員会教育長研究協議会について（11/19さいたま市） 
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１１月１９日、さいたま市の埼玉県県民健康センターにおいて、「第２回埼玉県市町村教育

委員会教育長研究協議会」が行われました。内容としては、埼玉県内の教育長の異動報告、埼

玉県教育長からのあいさつ、及び県教育局からの教育行政上の諸課題についての研究協議が行

われました。研究協議会に引き続き、「感謝状」「文部科学大臣表彰」「埼玉県教育委員会表

彰」の顕彰式が行われました。 

教育長 

髙山委員 

 

教育長 

髙山委員 

 

教育長 

 

何かご意見、ご質問はありますか。 

花咲徳栄高校の野球部監督の講演をぜひ聞いてみたいところですが、キ

ャプテンを務めた卒業生についての言及はありましたか。 

特にありませんでした。 

ＯＢによる不祥事もありましたが、プロ野球等で活躍する方も多く、埼

玉県全体での野球のレベルアップを期待したいところです。 

他に何かありますか。 

（全員なし） 

職務代理者及び委員報告 

教育長 

橋本委員 

 

教育長 

職務代理者及び委員のみなさんから、何かご報告はありますか。 

１１月１０日に、令和３年度第３回入間市社会福祉協議会理事会へ出席

しました。 

その他に何かありますか。 

（全員なし） 

事 業 等 報 告 

教育部次長より 

（１）主要行事予定について 

   主要行事予定について報告 

（２）令和３年第４回入間市議会定例会について 

   令和３年第４回入間市議会定例会について報告 

（３）令和３年度１２月補正予算（案）の概要について 

   令和３年度１２月補正予算（案）の概要について報告 

（４）第２６回いるま生涯学習フェスティバルの開催について 

   第２６回いるま生涯学習フェスティバルの開催について報告 

（５）東野高等学校と入間市博物館との連携に関する覚書の締結について 

    東野高等学校と入間市博物館との連携に関する覚書の締結について報告 

（６）黒須公民館文化祭の実施結果について 

黒須公民館文化祭の実施結果について報告 

 ※（４）については、社会教育課長より報告 

※（５）については、博物館副館長より報告 

教育長 

河村職務代理者 

 

 

教育総務課長 

 

 

 

 

 

 

何かご意見、ご質問はありますか。 

補正予算案に関して、パソコン教室を使用した授業は行われているので

しょうか。また、パソコン教室を使用していない場合、パソコン等の機材

の取り扱いはどのようになっていますか。 

ＧＩＧＡスクール構想により、１人１台のタブレット端末を整備したた

め、パソコン教室は順次廃止しています。小学校は既に全校で廃止してお

り、パソコン等はリース期限切れのものについては売却処分しています。

リース中のもので、「Ｗｉｎｄｏｗｓ１０」がインストールされている端

末は、市役所の事務用パソコンとして使用しています。中学校については、

現在使用しているプログラミングの教材がタブレット端末では利用が困

難なため、今年度はパソコン教室を継続して利用しています。令和４年度
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河村職務代理者 

 

髙山委員 

 

教育総務課長 

 

 

 

山本委員 

 

 

博物館副館長 

 

教育長 

については、１２月の補正予算案が可決されれば、タブレット端末用のプ

ログラミング教材が購入できますので、その導入が済み次第、廃止する予

定です。パソコン等については、小学校と同様に売却処分を行う予定です。 

技術が日進月歩で発展していく時代ではありますが、購入したものがす

ぐに使えなくなる状況は避けるよう慎重に進めてください。 

パソコン教室は小学校では廃止して、中学校は残るということでよろし

いでしょうか。 

小学校ではプログラミング授業がタブレット端末のみで完結しますが、

中学校の授業では、作成したプログラムが正確に作動するかを確認する出

力まで行います。そのための場所としてパソコン教室を使用するのか、技

術教室等を使用するのかは学校の判断で選べるよう対応します。 

東野高等学校と博物館との連携について、現状は覚書ということで、今

後詳細が決まっていくことと思いますが、事故発生時の対応はどのように

なっていますか。 

詳細を学校側と詰めているところではありますが、安全性には十分配慮

して取り組んでいきます。 

他に何かありますか。 

（全員なし） 

そ   の   他 

教育長 その他で、教育委員の皆様より、何かありますか。 

（全員なし） 

事 務 局 報 告 

教育長 

社会教育課長 

 

 

中央公民館長 

教育部長 

 

教育長 

 

教育長 

事務局より、何か報告はありますか。 

生涯学習推進計画、博物館基本計画、図書館基本計画、公民館基本計画

の４計画に関して、教育委員の皆様等からいただいた意見への対応書及び

それらの意見を反映させた原案をお配りしました。 

高倉公民館が令和３年度「埼玉・教育ふれあい賞」を受賞しました。 

１２月の教育委員会定例会を１２月２４日（金）午後３時００分から予

定しています。 

他に何かありますか。 

（全員なし） 

１２月の教育委員会への出席について、ご配慮をお願いします。 

閉       会 

教育長 以上をもちまして、教育委員会１１月定例会を閉会します。 

 

 


